



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

Un renouveau spirituel pour les membres de l'Ordre du Saint-Sépulcre



En plus d'être requise par la loi du Saint- Siège, la Consulta de notre Ordre du Saint-Sépulcre a également été une source abondante de grâces !

Les Statuts de l'Ordre, approuvés par le Secrétaire d'Etat du Vatican, prévoient – au moins tous les cinq ans – la convocation d'une "Consulta" de la part du Grand Maître afin d'étudier chaque facette des activités de notre Ordre.

Cette année, la Consulta s'est tenue ici à Rome du 13 au 16 novembre. Elle a résulté d'une préparation intensive et fructueuse de la part de notre personnel, toujours appliqué. Les 64 lieutenants/délégués, excepté 5 d'entre eux, étaient présents, certains venaient de contrées lointaines telles que Guam, l'Australie et l'Afrique du Sud. De beaux temps de prières, de discussions sérieuses et de chaleureux rassemblements sociaux étaient prévus chaque jour, notamment avec un émouvant oratorio sur la vie du Bienheureux Bartolo Longo. Le grand final fut marqué par une audience conclusive avec notre Saint-Père, qui a manifesté son fort soutien envers l'oeuvre de l'Ordre pour le compte du Patriarcat de Jérusalem et d'autres missions catholiques en Terre Sainte.

Tout cela sera décrit avec force détails dans les pages de notre site internet. Le mot écrit ne pourra toutefois pas retranscrire le sentiment de fraternité, de camaraderie et le renouveau spirituel avec lesquels le Seigneur a béni nos heures de rassemblement.

Maintenant que nous avons entamé la Nouvelle Année, il nous faut espérer que les résultats des délibérations de notre Consulta, portées par la prière, seront connus de nos membres, répartis de par le monde et si bien représentés par leurs dirigeants !

Edwin Cardinal O'Brien

(Janvier 2019)